

学校便り

12月号



あしら

奄美市立芦花部小中学校

～芦花部・有良～

創立142周年
米作り
追い込み漁
特認校

令和2年12月24日(木)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

「大きく成長できた2学期！ご協力に感謝！！」

校長 今村 敏照

本来はたくさんの行事がある2学期ですが、コロナ禍において、様々な制約がかかり、行事も縮小や中止などが相次ぎました。そのような中、子どもたちは日々の教育活動をとおして、多くのことを学びとり、実りある学期にしてくれました。子どもたちのがんばりや成長の様子は、各担任から手渡された通知表に記されています。「学習の様子」「行動の様子」「所見」をお子様と一緒にご覧いただき、成長した部分をしっかり褒めてください。また、3学期の目標についてもお話をさせていただくとありがたいです。



2学期も大きな事故もなく無事終了することができました。保護者の皆様、地域の皆様に支えていただいたおかげです。本当にありがとうございました。

3学期も教職員一丸となって、芦花部校の子どもたちのために教育活動へ全力で取り組みます。これまでと変わらぬご支援・ご協力を賜りますことをお願いいたします。

ロードレース大会

昨年度は中止となったロードレース大会。今年も天気が心配されましたが、最終的にはロードレース日和となりました。これも、子どもたちの日頃の行いのよさでしょうか。

参加者全員が見事に完走！長距離が得意な子、不得意な子様々ですが、練習も含めてぜひ頑張った子どもたちをほめていただきたいと思います。

その後に行われた学級 PTA にも多数ご参加いただきました。心より感謝申し上げます。



ラジオ出演

あまみ子ども読書・新聞応援プロジェクトとして、南海日日新聞と奄美新聞に掲載された4名の児童生徒が、あまみエフエムのラジオに生出演しました。番組では、奄美に関するクイズが3問ありましたが、4名とも見事に全問正解できました。その後の朗読も、堂々と受話器越しに朗読することができました。出演した4名の皆さん、本当によく頑張りました！

人権教室

12月は校内人権週間を設定したり、人権標語を作成したりと人権に関する様々な取組を展開しています。18日には県の人権同和教育課から講師をお招きし、人権教室を開催しました。発達段階に合わせた内容で、小学校・中学校共に、とても有意義な時間となりました。



☆お知らせ☆

☆スクールバス2台態勢について

スクールバス2台態勢は、3月末まで延長が決まりましたのでお知らせいたします。

☆2学期振り返りアンケートについて

アンケートへのご協力ありがとうございました。ご家庭や地域でのお子さんの様子をうかがい知ることができたり、お子さんへの期待を感じ取ることができたりと、教育活動充実の上で貴重な資料となりました。3学期も同じ形をお願いする予定ですので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



2020年、大変お世話になりました。
よいお年をお迎えください。
2021年もよろしくお願いいたします。

